

5月の園だより



2022年4月28日(木)
綾瀬ゆめっこ保育園

さわやかな風の中、保育園でも鯉のぼりが泳ぎ始めました。園長先生が飾ってくれていると子ども達は興味津々で見っていました。高いところに登っている園長先生に大きな声で「ありがとう〜!!」小さな声で「ありがとう」と繰り返し伝えている姿も見られました。

さて、新入园児の元気な泣き声が聞こえた4月でした。乳児クラスの新しいお友達、幼児クラスの新しいお友達も少しずつ園に慣れてきている様子が見られます。進級したお友達も新しいクラス担任の先生と楽しく遊んでいる姿が微笑ましいです。

まもなく長い連休に入りますが、環境や気候の変化による疲れがスタート体調を崩す子ども達も増えてくる時期です。無理をせず、早寝・早起き・朝ごはんのリズムを大切に休み中もゆっくりと過ごしていただけたらと思います。連休明け、もしかしたらまた保育園に来た時に涙が出てしまうお子さんも居るかもしれません。そこは保育者にお任せ頂き、笑顔で「行ってらっしゃい!」と預けていただけたらと思います。

5月の予定

月	火	水	木	金	土
2	3 憲法記念日	4 みどりの日	5 子どもの日	6	7
9	10 幼児体操教室	11 内科検診15:00	12 尿検査	13 まんた組 園長先生と遊ぼう	14
16	17	18 まんた組学研	19	20 くしら組 園長先生と遊ぼう	21
23	24 幼児体操教室	25 幼児誕生日会	26 乳児お楽しみ会	27 いるか組 園長先生と遊ぼう	28
30	31				

★6月各クラスの懇談会は年間予定通り実施する予定です。

★5月1日よりぺんぎん組の末次結季先生が産休でお休みします。

*幼児組は月に1回園長先生と遊ぼうの日があります。バスで公園に行って沢山遊んでいきます♪

*まんた組は第1・3水曜日に学研が始まります。学研の先生がきてくれます。

*幼児組第2・4火曜日にしゅんや先生の体操教室が始まります。沢山体を動かします♪

マスクの正しいつけ方を学ぼう

こんな使い方をしていませんか?

- サイズが合っていない。顔とマスクの間にすきまができ、せきやくしゃみのしぶきが飛び出てしまいます。
- マスクをあごにかける。あごについているウイルスなどがマスクの内側についてしまいます。
- 鼻が出ている。鼻からウイルスなどを吸いこんでしまいます。
- マスクをよくさわる。マスクの表面についているウイルスなどが手についてしまいます。

顔のサイズに合ったマスクを広げてつけます。

顔とマスクの間にすきまができないようおさえます。

鼻の形に合わせてワイヤーをおります。

あごの下までおおいます。

保育園では保護者の方と幼児組の子ども達にマスクの着用をお願いしています。子どものマスクは汚れた際に取り換えられる様にカバンに予備のマスクを入れておいてください。また、マスク1枚ずつに名前を書いてください。よろしくお願い致します。



幼児組は新入・進級式がありました。園長先生が皆にお話をしてくれて、2つのお約束をしました。『リュック・水筒は自分で持ちましょう。』『お家の人がお迎えに来てくれた時、保育室の先生に何も言わずに出ていかない事』です。どちらも大切なお約束です。子ども達がこのお約束を守るように保護者の方もご協力お願いします。



らっこ組 みんなでお散歩に行ったよ〜。沢山歩いて春を満喫しました。



かめ組 お部屋でボールプールを楽しみました。



ぺんぎん組 近隣公園藤の花がきれいでした。みんなでハイチーズ!